



よしかい育子の 「しんぶん赤旗」読者だより

部内資料

2012, 2, 19 NO. 207

編集・発行

よしかい育子
465-7071
小川ゆうじ
466-8887
なんでも相談所
465-9939

生活・法律相談・ご意見もお気軽にお寄せ下さい

小川・吉開

検索

「日本共産党田尻町会議員団 小川・吉開です」

なんでも相談の開設は
月・水・金の
午前10時～正午
無料・弁護士相談
3月9日(金)
午後18時～20時
予約が必要です

困っていること



・保育所の横を流れる川の枝に雑草やナイロンが引っかかっていて、田尻町の住民として恥ずかしいかぎりです。見に来て対処して下さい。

↓
2月16日(木)、小川・吉開で現地を見に行き写真を撮り、管理している岸和田土木に対処を要請するよう町当局に求めました。

- ・町内放送がとても聞こえにくいのです。何かいい方法はないですか。非常時にはとても不安で困ります。
- ・他の地域より引越してきましたが、不燃物の回収が無くてたいへん困っています。茶わん・コップ、電池、蛍光灯など小さな物は、可燃物と同じように有料の袋を販売し、月2回程度回収して頂けないでしょうか。

「私の願い聞いてよ」町民アンケートへのご協力ありがとうございます。返信は2月15日現在で18通届いています。お寄せいただいた、「困っていること」について解決に取り組んでいることや、ご意見・ご要望を読者のみなさんには紙面の

都合上、いくつかご紹介してきます。ホームページにも順次ご紹介していきますので、ご覧ください。引き続き、アンケートと署名にご協力下さい。ペ切りは3月11日までです。周りの方にもお声を書けて頂ければ幸いです。

お寄せいただいた「困ったこと」の解決に取り組んでいます

原町政にたいしてご意見・ご要望

- ・子どもの給食の放射能汚染が心配です。検査をしてほしいと思っています。

↓
問い合わせたところ町当局は、「仕入れ時に産地を確認し、安全な産地の食材を使っているため、放射能の検査は考えていない」と答えました。

- ・すぐにでも妊産婦検診の助成額を大幅に引き上げてほしい。
- ・早く保育所を増設し、幼稚園の3歳児保育を復活させてほしい。

公選法違反で前町長に罰金

小川議員がただし、前町長が自ら警察へ出向いた結果

昨年9月定例町議会で小川議員が、当時町長の公職選挙法(寄付行為の禁止)違反の疑いについて、前町長をただし、前町長は、「高級日本茶」や「かしわ餅」を知人などに数十軒配ったことを認め、「公職選挙法に抵触する疑いある行為との認識不足」と述べ、謝罪しましたが、町職員に配ったことには「迷惑かける」と答弁をさげました。

今年4月8日の任期いっぱいまでの続投を表明し、自ら警察に出向いていましたが、11月末付で体調不良を理由に辞任しました。新しく就任された原町長にたいして昨年12月定例町議会で、前町長から町職員への配り物の有無と特別に不正な請託があったのか、どうか、調査するように求めましたが、原町長は、「捜査中」を理由に拒否しました。

2月16日新聞各社の報道によると、前町長の件で府警は、今年1月に同法違反容疑で書類送検し、2月13日大阪区検は、公職選挙法(寄付行為の禁止)違反の罪で略式起訴、大阪簡裁は罰金40万円、公民権停止4年の略式命令をだし、罰金は即日納付されたとい

ます。

各紙が起訴状の内容を報道しているところでは、「前町長は、昨年4〜6月、住民24人の自宅などを訪ね、かしわ餅と日本茶計98点(総額2万9820円相当)を配った」ということです。

「え、これだけの数？」新聞記事を読んだ人の声です。しかし、私がただしたのは、前町長の配り物が町民間で取りざたされるくらいになっていたので、たからです。弁護士によると、「検察官が証拠的に確定し受理した件数が少なくともこれだけあるということ」だといいます。

今回、前町長が自ら警察に出向かれ、町政の混乱を避けることができました。

私は、過去に2度町長の汚職事件で司法機関が裁かない行政の道義的問題を調査した百条調査委員会の調査のなかで、捜査機関が入るまで何もしなかつた議会の責任を指摘した参考人がいたことを忘れません。捜査機関の手が入り、町政が混乱し、その運営が停滞することを経験した私にとっ

ては3度目はどうしてもさけない思いで決断し、取り組んだ問題でした。 小川ゆうじ